

Equipe de France - Histoire

Création de l'équipe de France

L'équipe de France a joué son premier match international en mai 1904 (face à la Belgique : 3 – 3). Les Bleus obtiennent leur première victoire en 1905 face à la Suisse, lors de son deuxième match international. D'avril 1908 à avril 1911, l'équipe de France enchaîne une incroyable série de 12 défaites avec des scores fleuves tels qu'un 17 – 1 face au Danemark (octobre 1908), un 11 – 0 face à l'Angleterre (mai 1909) pour ne citer qu'eux. Puis, pendant près de 40 ans, l'équipe de France connaît des résultats irréguliers et peine à enchaîner une série de victoire. Avant la Coupe du Monde 1958, l'équipe de France ne connaîtra qu'une modeste série de 5 victoires consécutives en 1955.



L'équipe de France lors de son 1^{er} match de sa longue histoire



Le 1^{er} maillot de l'équipe de France de football